

Woffabecka Böllerschützen

Die Woffabecka Böllerschützen wurden 2003 gegründet. Zur Zeit besteht die Gruppe aus 11 Böllerschützen. Geschossen wird hauptsächlich mit Handböllern. Drei Böllerschützen sind auch im Besitz eines Schaftböllers.

Böllerkommandant:

Reiner Pleisteiner, Stauer Str. 15, 92318 Neumarkt, 0172/7429147



Böllerschützen die seit Gründung der Böllergruppe dabei sind: v.l.n.r. Böllerkommandant Reiner Pleisteiner, Evelyn Rackl, Johann Seitz, Wolfgang Iberl, stellv. Böllerkommandant Friedrich Fischer, Andreas Lachmann.

Zur der Böllergruppe gehören auch noch: Karl Heinz Borowy, Wilhelm Borowy, Friedhelm Meier, Johann Seger, Norbert Weißmüller.